

千の葉の先生養成塾

11月17日(日)実施・第2回対面講座及び、12月8日(日)実施・第3回対面講座の様子と塾生の感想を紹介します。

第2回対面講座

①「学級づくりのポイント」 ②「学力向上について」



児童理解をするためには、日頃からコミュニケーションを取り、小さな変化にも気付いてあげられるようにすることが大切だと感じました。相手に興味を持って、自分から関わることを意識したいです。

1メッセージの内容がとても印象的でした。伝えたいことが同じでも、表現次第で子供たちへの伝わり方が異なるため、教師の言葉の大切さや重みを改めて感じました。

主体的・対話的で深い学びにより、児童の資質・能力を育成することの大切さを学びました。大学で学んだ内容もありますが、講師の先生が実際に現場での経験をもとにご指導くださったので、よい学びとなりました。



第3回対面講座

①「授業づくりのポイント」 ②「学校における安全教育について」



授業づくりのポイントについて、自身が受けた授業の場面を振り返ることで、どんな工夫ができそうかを考えるきっかけになりました。

子供の言葉に問い返すことが深みのある学習に繋がるため、学んだことを実践に結びつけていきたいと思いました。また、意図的に学習形態を変えて授業を行うことの大切さを学ぶことができました。

安全教育は、教員が子供たちの命を守るという役割だけでなく、子供たち自身が自分で我が身を守るように教育する役割もあるということを学ぶことができました。



千の葉の先生養成塾とは

「千葉県・千葉市教員等育成指標」を踏まえて、信頼される質の高い教員を養成するための研修です。修了者は、千葉県・千葉市公立学校教員採用候補者選考の **第1次選考が免除** となります。

研修内容

- ▶ 実践研修（「ちば！教職たまごプロジェクト」）
- ▶ オンライン選択講座
- ▶ 対面講座
- ▶ ボランティア研修

応募資格等

千葉県・千葉市の公立小学校の教員になることを第一希望にしている大学3年次等の者
※短期大学、大学院を含む（2年制の場合は1年次、3年制の場合は2年次）

詳細はこちら

